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Persönliche Erklärung des Oberbürgermeisters Herrn Dr. Trümper 
 
Ich habe da eben dagegen gestimmt, weil ich der festen Überzeugung bin, dass es zur 
Glaubwürdigkeit der Politik nicht beiträgt, egal ob SPD, Grüne oder Linke in der Bundesre-
gierung, sie würden alle den Castor-Transport genehmigen. Jeder würde den genehmigen, 
wenn er in der heutigen Regierungsverantwortung wäre und darum ist das unglaubwürdig, 
was ihr gemacht habt. 




